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Cette semaine Vincent n’est pas embarrassé par le travail. Benoit est dans les 

parages pour quelques jours. Son beau-frère Samuel est dispo aussi.  Nous voilà 

donc tous réunis pour une courte escapade dans les Bauges, au Goliath pour être 

précis. Avec nous, 3 tôles étroites de 2m50, de la corde, un perfo… Mais dans quel 

but ? L’idée est de voir s’il serait envisageable de désober un itinéraire alternatif 

à l’actuel passage dans une trémie de plus en plus menaçante au fil des ans. Benoît, 

Sam et moi franchissons la trémie. Derrière, Benoît entreprend aussitôt une 

courte escalade dans une sorte de 

diaclase. Il met en place une corde sur 

amarrage foré car je ne me sens pas de 

monter en libre. De ce côté-là, il n’y a rien 

à espérer : tout est bouché au bout de 

quelques mètres, sans courant d’air 

perceptible. Sam nous abandonne pour rejoindre Vincent resté plus haut, avant le 

 Date de la sortie :  07/07/2020 

 Cavité / zone de prospection : Goliath 

 Massif Bauges 

 Commune Arith 

 Personnes présentes 
Benoît Fayou, son beau-frère Samuel, Vincent BDC 
(Caf Chambéry), Nicole Cavaire 

 Temps Passé Sous Terre : 
3 h 
 

 Type de la sortie : Prospection, 

Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, 
Plongée 

Explo /désob 

 Rédacteurs Nicole 

  

Approvisionnement des tôles qui 

finalement n’ont pas servies 

Bloc énorme que Benoît va forer pour amarrer la corde 



passage de la trémie, pour « ticboumer » des blocs sur un secteur que l’on pense 

potentiellement en lien avec la diaclase revisitée ce jour. 

 

 

 

 Benoît et moi regagnons la base de 

l’escalade et jetons un œil  à cette 

même diaclase en la remontant 

obliquement depuis le sol. Cela nous 

permet d’avancer sous les blocs un 

peu plus loin en plan. Quasi en fin 

de parcours, une cheminée étroite 

de 3m doit culminer en gros à la 

même altitude qu’à la fin de 

l’escalade. Le courant d’air bien que 

léger, est nettement perceptible. 

Lorsque nous rejoignons Sam et 

Vincent, ils ont bien avancé mais 

sans que l’on puisse apercevoir une 

amorce de cheminement possible. 

Seul le courant d’air et les gratons 

de parois sont de bon augure mais 

je crains que le chemin vers une 

hypothétique jonction risque d’être 

long. Pour mieux pouvoir 

l’apprécier, il nous faudra faire un 

bouclage topo entre le point bas et 

le sondage désob réalisé ce jour…  

 

En contre 

haut : la 

désob ! 

C’est par là ? 



 


